



INTERNATIONAL UNION
OF RAILWAYS

PRESSEMITTEILUNG Nr. 6/2024

Die UIC-Region Europa ernennt Antonio Donnarumma (FS) zum neuen Präsidenten der Region



(Paris, 1. August 2024) Die Regionalversammlung Europa der UIC ernannte den CEO von FS Italiane, Stefano Donnarumma, zum neuen Präsidenten der Region Europa bis Ende 2025. Antonio Donnarumma tritt damit die Nachfolge Luigi Ferraris, dem früheren CEO der Gruppe an.

Die Nomination erfolgte durch ein Konsultationsverfahren, im Rahmen dessen sich die UIC-Mitglieder einstimmig für Antonio Donnarumma als neuen Präsidenten der Region Europa entschieden. Anschließend wurde der neue Vorsitz am 31. Juli durch eine elektronische Abstimmung bestätigt.

Antonio Donnarumma erklärte sich bestrebt, die effektive Führung der Region durch die Umsetzung der Roadmap fortzusetzen und insbesondere die im regionalen Arbeitsprogramm festgelegten strategischen Schwerpunktbereiche, u. A. Digital Twins, FRMCS, Ticketing und Standardisierung, voranzutreiben.

Diese Prioritäten stehen nicht nur im Einklang mit der allgemeinen Vision, die der neu gewählte UIC-Präsident Alan Beroud im Juli vorgab, sondern werden auch dazu beitragen, die aktuellen Herausforderungen zur Revitalisierung des Bahnsektors und zur Entwicklung eines sicheren, effizienten und nachhaltigen globalen Bahnsystems zu bewältigen.

Stefano Donnarumma kommentierte seine Ernennung, indem er sich bei den Mitgliedern der Regionalversammlung Europa für die Unterstützung seiner Nominierung bedankte. *„Es wird mir eine Ehre sein, die Region Europa zu leiten, um unsere Roadmap umzusetzen und die Arbeiten in ihren strategischen Bereichen, insbesondere Digital Twins, FRMCS, Ticketing und Standardisierung, voranzubringen. Wenn wir unsere Chancen zu nutzen wissen, wird die UIC die Wettbewerbsfähigkeit unserer Region stärken und sicherstellen, dass wir Vorreiter bei der Entwicklung des Eisenbahnsektors bleiben. Ich bin zuversichtlich, dass unser gemeinsames Bestreben zu bedeutenden Fortschritten und Innovationen führen wird.“*

Die UIC ist der festen Überzeugung, dass Luigi Ferraris zusammen mit der tatkräftigen Unterstützung und dem Engagement ihrer Mitglieder die Vision der Region für Gestaltung der zukünftigen Mobilität in Europa vorantreiben und zur Erreichung der im Regional Arbeitsprogramm festgelegten Ziele beitragen wird.

Sie beglückwünscht den neuen Präsidenten zu seiner neuen Aufgabe und zählt auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Biografie von Stefano Donnarumma

Stefano Antonio Donnarumma schloss 1993 sein Maschinenbaustudium an der Universität von Salerno ab. In seiner beruflichen Laufbahn war er unter anderem im Eisenbahn- und Transportsektor sowie in leitenden Positionen in der Versorgungsbranche tätig, wo er große, börsennotierte Infrastrukturunternehmen leitete. Antonio Donnarumma verfügt über umfangreiche Erfahrungen in internationalen Bereichen und institutionellen Beziehungen für börsennotierte Unternehmen und ist ein hervorragender Kenner des Aufbaus strategischer Partnerschaften und der Steuerung von Arbeiten in einem komplexen regulatorischen Umfeld.

KONTAKT

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Sandra Géhénot, Leiterin Europa: gehenot@uic.org

Kommunikationsabteilung der UIC: com@uic.org